



Die Zukunft liegt in jungen Händen.



Fotos: Magdalena Wirkert

Natürlichen Forschergeist fördern.

Blick hinter die Kulissen

Technikfans erkunden die Schiller Automatisierungstechnik GmbH

Osterhofen. (oa) In den Herbstferien fand eine ganz besondere Ferienaktion statt. Die Schiller Automatisierungstechnik GmbH in Osterhofen, ließ sich in Kooperation mit dem Verein „TfK – Technik für Kinder e.V.“ aus Deggendorf, etwas ganz Besonderes einfallen. Technikbegeisterte Kinder bekamen einen exklusiven Einblick hinter die Kulissen und durften das Firmengelände der Schiller Automatisierungstechnik GmbH erkunden. Neben der Erkundungstour stand auch der Bau eines eigenen Schlüsselanhängers sowie einer Schützschaltung auf dem Plan. Die kindliche

Neugier wird bei der Projektarbeit des Vereins „TfK – Technik für Kinder e.V.“ als Schlüssel zum Erfolg gesehen.

Begeistern durch Machen

Kinder sind von Natur aus Forscher und Entdecker und lernen ihre Umwelt so auch am besten kennen. Gemeinsam mit der Schiller Automatisierungstechnik GmbH macht sich der Verein diesen natürlichen Forschergeist zunutze. Den Kindern wird eine Plattform gegeben, um mit technischen und handwerklichen Themen in Berührung

zu kommen. Technik und Handwerk macht Spaß – genau das erleben die jungen Technikfans bei den Projekten hautnah.

Der Fachkräftemangel beschäftigt mittlerweile viele Unternehmen in der Region. Es wird leider immer noch viel zu wenig getan, um dem entgegenzuwirken. Genau hier setzt die Arbeit des Vereins „TfK – Technik für Kinder e.V.“ an. Mit seinen Projekten begeisterte der Verein seit Beginn im Jahr 2010 über 47 000 Mädchen und Jungen von Handwerk und Technik!

Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.tfk-ev.de.